



Schwaigerstraße 5
82362 Weilheim
Telefon: 0881 - 3209
Fax: 0881 - 9276535
www.kiga-mariaehimmelfahrt.de
kita.mariae.himmelfahrt.weilheim@bistum-augsburg.de



Eine Kneippkindertagesstätte der kath. Pfarreiengemeinschaft Weilheim

Liebe Kinderhausfamilien,

Termine:

- 10.05.2019 Wir feiern mit den Bewohnern des Bürgerheims um 10 Uhr Maiandacht in der Heilig Geist Kirche. Eltern sind herzlich dazu eingeladen!
- 13.05.2019 Vor der Rosenquarzgruppe liegen bis zum 24.05.19 die Schultütenhefte aus. Ihr Kind darf sich seine Wunschtüte aussuchen.
- 17.05.2019 Auf Grund des 1. Weilheimer KiTa - Fachtages bleibt das Kinderhaus geschlossen.

Vorankündigung

- 04.06.2019 „Aktionstage Musik in Bayern“. Unsere Kindergartengruppen nehmen in Kooperation mit der Kinder-Kirchenchor-Gruppe unter Leitung von Frau Pantke teil. Die Einladungen haben Sie bereits mit der Elternpost.
- 06.06.2019 Die Vorschulkinder dürfen die Arztpraxis von Dr. Mahler besuchen.
- 26.06.2019 Die Vorschulkinder dürfen die Feuerwehr besuchen.
- 27.06.2019 Schultüten basteln im Kinderhaus von 14:00 bis 17:00 Uhr. Zusammen mit Ihren Eltern basteln die Vorschulkinder die zuvor gewählten Schultüten. Unterstützung bekommen sie dabei vom Kinderhausteam.
- 30.06.2019 Abschiedsgottesdienst für Frau Schamper um 11:30 Uhr in der Stadtpfarrkirche Mariae Himmelfahrt. Wir freuen uns auf Ihr zahlreiches Kommen ☺
Die Einladungen erhalten Sie rechtzeitig mit der Elternpost.

Hier tut sich was:

Endlich ist der Frühling da!

Und auch, wenn es in der Früh noch kalt ist, wird es vormittags oft schon schön warm. Daher brauchen die Kinder nun im Garten keine gefütterten Matschhosen mehr. Bitte denken Sie daran, Ihrem Kind eine ungefüllte Matschhose und Gummistiefel mit zu geben und auch die Wechselwäsche auf Tauglichkeit für

die Jahreszeit zu überprüfen. Für sonnige Tage benötigt Ihr Kind eine Kopfbedeckung (Sonnenhut, Kappe,...) und Sonnencreme. Idealerweise cremen Sie Ihr Kind gleich in der Früh schon zuhause ein.

Neue Elternberatung

Die Psychologische Beratungsstelle für Erziehungs-, Jugend und Familienberatung wird in Kürze wieder Beratungstermine bei uns im Haus anbieten. Statt Frau Annaberger wird nun Herr Meyer zu Gellenbeck neuer Ansprechpartner sein. Die Termine werden nach Absprache vormittags stattfinden. Nähere Informationen folgen.

Bitte unterstützen Sie uns!

In unserem Haus gibt es neben den Sanitären Anlagen für Ihre Kinder auch 2 Personaltoiletten. Diese sind auf Grund neuester Vorfälle nun auch als solche gekennzeichnet. Sollten Sie die Toilette aufsuchen müssen, wenden Sie sich deswegen bitte an jemanden vom Kinderhausteam und hinterlassen Sie die Toilette dann so, wie Sie sie auch selbst gerne vorfinden würden. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen,
Ihr Kneippkinderhaus Mariae Himmelfahrt

Kneipp- Tip des Monats:

Taulaufen

Das Taulaufen ist eine frühmorgendliche Anwendung und nimmt wenige Minuten in Anspruch.

Durch das taunasse Gras wird ein thermischer Reiz gesetzt, der reaktiv die Hautdurchblutung anregt (aktive Hyperämie).

Das Barfuß gehen aktiviert und kräftigt die Fuß – und Unterschenkelmuskulatur, wodurch der venöse Rückstrom des Blutes (Muskel – Venenpumpe) gefördert und die Statik des Fußes gefestigt wird.

Steht eine größere Rasen- oder Wiesenfläche zur Verfügung, so ist es sinnvoll, Strümpfe und Schuhe mitzunehmen.

Durchführung

- Es wird so lange barfuß durch das Taunasse Gras gegangen, bis sich ein steigendes Kältegefühl zeigt (ca. 1 – 3 Minuten)
- Danach wird die Feuchtigkeit abgestreift und Socken und Schuhe angezogen.
- Wiedererwärmung (aktiv oder passiv)

Tipp: für Kinder können unterschiedlich lange Parcours aufgebaut werden.

Viel Spaß ☺